

Ortsumfahrung Nordhausen – Baubericht

Wer auf der Landesstraße von und nach Nordhausen fährt, nimmt außer den Informationsschildern des Landes bisher noch nicht wahr, dass die Ortsumfahrung für Nordhausen im Bau ist. Wir haben bereits darüber berichtet, dass der eigentliche Bau der Straßentrasse erst im kommenden Frühjahr beginnen soll. Bis dahin wird die beauftragte Firma Strabag vorbereitende Arbeiten ausführen.

Seit wenigen Tagen ist der Bau der Feldwegunterführung zwischen Nordheim und Nordhausen im Gange. Der Verbindungsweg zwischen den beiden Ortsteilen ist eine viel genutzte Strecke, u.a. auch Teil des Zabergäu-Radweges. Die neue Ortsumfahrung wird etwas höher liegen als der bestehende Verbindungsweg, aber nicht so hoch, dass man unter der Straße einfach durchfahren könnte. Der Verbindungsweg muss also tiefer gelegt werden. Das wiederum ist auf der bisherigen Trasse nicht möglich, weil im Weg auch der Schmutzwasserkanal verläuft, welcher das Abwasser von Nordhausen Richtung Nordheim ableitet. Die Wegführung wird deshalb in dem Bereich, in welchem die Ortsumfahrung den Verbindungsweg künftig überqueren wird, etwas nach Norden verlegt.



Bild Die Baugrube für das Überfahrtsbauwerk bzw. die Unterführung ist inzwischen ausgehoben und sicher wird bald zu erkennen sein, wie man sich die künftige Situation vorzustellen hat.